



Kleinregion Wir 5 im Wienerwald Start des eBike Boxen Projekts

Mit 1. Juli 2024 startet das Projekt "eBike Boxen" der Kleinregion "Wir 5 im Wienerwald". Die Kleinregion bestehend aus den 5 Wienerwaldgemeinden Mauerbach, Gablitz, Purkersdorf, Tullnerbach und Wolfsgraben hat sich zum Ziel gesetzt, klimaverträglichen Mobilität in unserer Region zu unterstützen. Bei den eBike Boxen handelt es sich um absperrbare, aus Metall gefertigte Container speziell für eBikes. Das Angebot richtet sich an Pendler und Pendlerinnen aus der Kleinregion oder Besucher der Stadt Purkersdorf, die ihre oft teuren Räder sicher verwahrt wissen zentralen Standort der sieben eBike Durch den Boxen beim Purkersdorf/Fürstenberggasse sind S-Bahn, Busse und das Purkersdorfer Zentrum schnell erreichbar. Mittels einer eigenen App des Purkersdorfer Unternehmens Juhuu Bike Box GmbH können die Buchungen und Reservierungen am eigenen Smartphone durchgeführt werden. Über das Juhuu Bike Manager App erfolgt auch die automatisierte Abrechnung für die Nutzung. Eine 24 Stunden Miete der Bike Boxen kostet einen Euro. Weitere Standort von eBike Boxen sind in Mauerbach, Tullnerbach und Purkersdorf-Sanatorium geplant. Mit diesem Beitrag zur Radinfrastruktur soll das Alltagsradfahren in der Region attraktiver werden und ein Zeichen für den Klimaschutz gesetzt werden.



Abb v.r.n.l.: Marc Müller-Niklas, Firma Juhuu eBike Boxen, BGM Peter Buchner, BGM Christian Lautner, BGM Stefan Steinbichler, BGM Michael Cech, BGM Johann Novomestsky ©Daniel Brüll, Dorf- und Stadterneuerung